

Ningún partido cree necesario hacer ajustes a pesar del déficit

Los responsables de economía ponen de manifiesto en el debate de EL PAÍS sus divergencias en materia fiscal y laboral y en políticas sociales

26J F. GAREA J. S. GONZÁLEZ, Madrid Los responsables de los programas económicos de los principales partidos —Luis de Guindos (PP), Jordi Sevilla (PSOE), Luis Garicano (Ciudadanos) y Nacho Álvarez (Unidos Podemos)— evidenciaron anoche en el debate emitido por la web de EL PAÍS la ausencia de puntos en común en materia fiscal, social y laboral. En el cara a cara, el único que han

celebrado los primeros espadas económicos de las cuatro principales fuerzas que se presentan a las elecciones, ninguno de los participantes admitió la necesidad de aplicar más ajustes para hacer frente al déficit. Para el PP, la so-

Rivera se lanza a por el voto de los indecisos del PSOE P18

lución pasa por reducir la presión fiscal y crear más empleo —Guindos adelantó que durante el segundo trimestre del año se crearon 450.000 puestos de trabajo—; para el PSOE, por subir impuestos; para Ciudadanos, por

El pacto de Estado por la educación parece inviable tras el 26-J P19

una rebaja impositiva condicionada a la mejora de la economía, y para Podemos, por reforzar la proporcionalidad. Guindos, ministro de Economía en funciones, mostró especial interés en presentar al PSOE y a Ciudadanos como una coalición, pese a que Sevilla y Garicano expusieron discrepancias en materia laboral y fiscal. Álvarez reclamó ser la alternativa al PP y tendió la mano a los socialistas. PÁGINAS 16 Y 17

El fiscal de Nóos acusa al juez Castro de “perseguir” a la Infanta

Horrach afirma que primó la conjetura sobre la evidencia jurídica

FERNANDO J. PÉREZ, Palma El fiscal del caso Nóos, Pedro Horrach, convirtió ayer su alegato final en el juicio en un durísimo ataque contra el instructor de la causa, José Castro. Horrach acusó al magistrado de “construir un andamiaje sobre sospechas y conjeturas de gran calado y aplauso mediático” para imputar a Cristina de Borbón. El representante del ministerio público sostuvo que la investigación de la causa se convirtió en una “persecución” a la Infanta en la que se primó “la apariencia de la justicia por encima de la justicia”. PÁGINA 26

Cameron alerta de que el ‘Brexit’ obligará a nuevos recortes y a subir impuestos

PABLO GUIMÓN, Liverpool El Brexit forzaría al Gobierno británico a subir drásticamente los impuestos y a recortar el gasto en sanidad y educación, un ajuste que el ministro de Finanzas, George Osborne, cifró ayer en 38.000 millones de euros. Cincuenta y siete diputados conservadores han amenazado con votar contra ese plan de austeridad. PÁGINAS 4 Y 5

ADEMÁS

Madrid quiere limitar a 30 km por hora la velocidad en el centro

Ningún vehículo podría circular a más de esa velocidad por la mayoría del centro. El Ayuntamiento quiere crear más carriles bici. P26



Richard Ford, premio Princesa de Asturias de las Letras P31

Inditex ficha a una baronesa laborista como consejera

La Reserva Federal de EE UU mantiene los tipos P47



Desde la izquierda, Nacho Álvarez (Podemos); Luis de Guindos (PP); Carlos de Vega, subdirector de EL PAÍS y moderador; Jordi Sevilla (PSOE) y Luis Garicano (Ciudadanos), durante el debate sobre economía organizado ayer por este periódico. / SAMUEL SÁNCHEZ

NICOLAS SARKOZY Expresidente de Francia

“Hace falta un nuevo Tratado europeo”

C. YÁRNOZ / G. CAÑAS París Nicolas Sarkozy, expresidente de Francia y líder del principal partido de la oposición, analiza en una entrevista con la Alianza de Periódicos Líderes en Europa (LENA), de la que forma parte EL PAÍS, la situación francesa, en pleno estallido social y en estado de alerta antiterrorista, y europea, con la crisis de refugiados y la amenaza del Brexit. “Sea cual sea la res-

puesta de los británicos, habrá que poner sobre la mesa un nuevo Tratado europeo”, opina. Sarkozy aboga por la expulsión inmediata de los extranjeros y binacionales con vínculos terroristas —“no los queremos”— y quiere que los campos de refugiados se instalen en los países del sur del Mediterráneo y no en Europa. Añade que si llega al poder restablecerá la autoridad ante las protestas sindicales. PÁGINAS 3 Y 4

Verano empieza con B

500€ de descuento

En Cruceros. Hasta el 22 de junio. Consulta condiciones.

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand

La Reserva Federal de EE UU mantiene los tipos P47